

Intensificarán en 2017 lucha contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos a Cuba



por María Josefina Arce

Este será un intenso año en la lucha que libra Cuba por el fin del genocida bloqueo económico, comercial y financiero impuesto desde hace más de medio siglo por Estados Unidos, lucha en la que el pueblo cubano ha estado constantemente acompañado por la comunidad internacional.

En el 2017 por tanto, se multiplicarán las acciones en demanda del cese de esa obsoleta y hostil medida que ha provocado considerables pérdidas a la economía cubana y daños en vitales sectores como la salud y la educación.

El territorio norteamericano será uno de los escenarios propicios para incentivar esta lucha y hacer que más sectores de la sociedad estadounidense conozcan los perjuicios que causa a las familias cubanas esa unilateral política, condenada año tras año desde 1992 en la Asamblea General de la ONU por la mayoría de las naciones miembros.

Una medida que además se mantiene a pesar del acercamiento registrado entre Cuba y Estados Unidos y que obstaculiza una real y verdadera normalización de las relaciones entre las dos naciones.

Y aunque se han registrado avances en el diálogo y la cooperación en temas de interés común y se firmaron una docena de acuerdos que reportan beneficios recíprocos, el bloqueo económico, comercial y financiero persiste.

Incluso se intensificó en el año que recién concluyó, aún cuando la mayoría de los norteamericanos se han mostrado favorables a poner fin a esa criticada política y cuando Estados Unidos, por primera vez en la historia, se abstuvo en la votación en la ONU sobre el proyecto de resolución cubano que demanda el cese de esta agresión.

De ahí que sea esencial intensificar en suelo norteamericano el apoyo a la lucha cubana. Por eso en la ciudad de Nueva York se efectuará el encuentro de Solidaridad con Cuba, que estará encabezado por el movimiento estadounidense de amistad con el país caribeño.

También en territorio norteamericano, pero en su capital Washington D.C., se efectuará en septiembre próximo una jornada de acciones para exigir el cese del bloqueo, que por su carácter extraterritorial también afecta a otras naciones.

A lo largo de estos doce meses también se efectuarán otros encuentros de solidaridad con la Mayor de las Antillas. En junio venidero por ejemplo, tendrá lugar en El Salvador el Encuentro Centroamericano por Cuba, para concebir nuevas acciones en demanda del cese del cerco económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos hace casi 60 años, con el cual ha pretendido inútilmente ahogar la Revolución cubana a partir de las privaciones en todos los ámbitos que genera esa medida unilateral.

Asimismo los movimientos latinoamericanos y caribeños de solidaridad impulsarán la iniciativa de que el día 17 de cada mes se realicen acciones en contra del bloqueo y en apoyo a las causas justas de otros pueblos.

Unidas y constantemente activas se mantuvieron a lo largo de 2016 las más de dos MIL asociaciones de amistad que en 152 países trabajan cada día en apoyo a la revolución y pueblo cubanos.

Este año no será diferente y ya los amigos de Cuba en todo el mundo coordinan acciones para dar a conocer el carácter genocida del bloqueo económico que causa penurias a la población, obstaculiza el desarrollo del país y además tiene efectos extraterritoriales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/117491-intensificaran-en-2017-lucha-contra-el-bloqueo-impuesto-por-estados-unidos-a-cuba>



Radio Habana Cuba